

A BAILAR

VUELVEN LOS MASIVOS

Año y medio después de que los conciertos en todo el país se cancelaron por la emergencia sanitaria, los grandes públicos podrán regresar paulatinamente a los eventos en vivo a partir de hoy. **GOSSIP**



EVOLUCIÓN

Las oficinas van hacia la extinción

En 10 años serán totalmente virtuales y los empleados podrán replicar experiencias sensoriales como el olor y sabor del pastel en las fiestas de cumpleaños.



www.elsoldemexico.com.mx



El Sol de México

CIUDAD DE MÉXICO | MIÉRCOLES 12 DE MAYO DE 2021 | AÑO LVI | NO. 20,036 | ORGANIZACIÓN EDITORIAL MEXICANA

PAQUITA RAMOS DE VÁZQUEZ / PRESIDENTA Y DIRECTORA GENERAL

\$10.00

VE VIOLACIONES AL T-MEC

Congreso de EU llama a cuentas a GM por México

JUAN LUIS RAMOS Y BERTHA BECERRA

Legisladores piden a la automotriz neutralidad frente al conflicto sindical en la planta de Silao

Miembros de un comité del Congreso de Estados Unidos pidieron en una carta a la presidenta de General Motors, Mary Barra, que responda algunas preguntas sobre informes "inquietantes" de violaciones a los derechos laborales en su fábrica de Silao, Guanajuato, que parecen violar el T-MEC.

En la misiva, los legisladores Dan Kildee, Bill Pascrell Jr. y Earl Blumenauer señalaron violaciones en materia laboral cometidas

en el proceso de elección del sindicato de GM por parte de la Confederación de Trabajadores Mexicanos (CTM), como la retención de contratos o intimidación a empleados para votar a favor de un grupo.

"GM tiene la responsabilidad de denunciar las violaciones laborales y abusos contra los derechos laborales y humanos en la planta de Silao", así como "garantizar que los trabajadores de

sus instalaciones en todo México, quienes ejercen sus derechos en sus trabajos, lo hagan libres de amenazas o represalias", dijeron los legisladores en la misiva.

La Secretaría del Trabajo y Previsión Social (STPS) advirtió irregularidades en el proceso de votación para legitimar el Contrato Colectivo de Trabajo (CCT) de los empleados de la planta los pasados 20 y 21 de abril. Ayer, la dependencia declaró la nulidad del procedimiento y ordenó al sindicato de GM reponer el mismo en un plazo improrrogable de 30 días.

Del otro lado de la frontera, los congresistas dieron a la

automotriz hasta el 25 de mayo para que responda sobre su actuación luego del polémico proceso de votación y las acciones que tomó una vez que tuvo conocimiento de los hechos, entre ellos destrucción y manipulación de votos.

Apenas este lunes, la Federación Estadounidense del Trabajo y Congreso de Organizaciones Industriales (AFL-CIO, por su sigla en inglés), la mayor central obrera de ese país, solicitó a su gobierno presentar la primera denuncia laboral en contra de México bajo el nuevo acuerdo comercial. **Pág. 17**

RESPALDA A SAMUEL GARCÍA

Dante Delgado rompe con AMLO y alista denuncia

El dirigente nacional de Movimiento Ciudadano (MC) y antes aliado de Andrés Manuel López Obrador exigió al Presidente que saque las manos del proceso electoral y anunció que lo denunciará por su intervención. El amago del senador ocurrió después de que la Fiscalía General de la República (FGR) informó que investiga al candidato emcista a la gubernatura de Nuevo León, Samuel García, por financiar su campaña con recursos presuntamente ilícitos, y al candidato de la alianza PRI-PRD, Adrián de la Garza, por la posible compra de votos a través de tarjetas con apoyos económicos. Las encuestas colocan a ambos en el primero y segundo lugar en la intención de voto, por encima de la morenista, Clara Luz Flores. **Pág. 4**



Hiroshi Takahashi **Pág. 5**
Alberto Aguilar **Pág. 17**
Roberto Aguilar **Pág. 18**

SECTOR ENERGÉTICO

Frenan 35 mil mdd

Son recursos para 128 proyectos que esperan que se destraben los permisos y exista certidumbre regulatoria, según dijo el Consejo Coordinador Empresarial. **Pág. 16**

GUERRA PALESTINA-ISRAEL

Caen misiles en Tel-Aviv

JERUSALÉN. El principal centro urbano de Israel reportó sus primeros tres muertos por el intercambio de misiles con Palestina que ha dejado hasta ahora más de 30 fallecidos. **Pág. 23**

FRANCISCO RODRÍGUEZ, EL OCCIDENTAL



Exigen justicia para los tres hermanos

GUADALAJARA. Estudiantes, académicos y autoridades de la Universidad de Guadalajara (UdeG) marcharon de Rectoría a la rebautizada Glorieta de Los Desaparecidos, antes Glorieta de los Niños Héroe, para exigir justicia por el rapto y asesinato de los hermanos José Alberto, Ana Karen y Luis Ángel González Moreno, dos de ellos alumnos de esta casa de estudios. La marcha, convocada por la Federación de Estudiantes Universitarios (FEU), es la quinta movilización desde 2012 por causas similares. **Pág. 11**

